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Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat Ricklingen (zur Kenntnis)

 

 Nr.

 Anzahl der Anlagen

 Zu TOP

Antwort

15-2387/2018 F1

0

6.5.1.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Brücke Zero-E-Park

Sitzung des Stadtbezirksrates Ricklingen am 01.11.2018

TOP 6.5.1.

Bei den Planungen zum Neubaugebiet war vorgesehen, im Bereich der Grünspange durch 
den Zero-E-Park eine Brücke über den Hirtenbach anzulegen, um eine fußläufige 
Verbindung nach Devese/ Hemmingen herzustellen. 
Unsere Drucksache vor drei Jahren (DS 15-2205/2015) ergab, dass dazu der Erwerb bisher 
landwirtschaftlicher Flächen erforderlich sei. Es würden in regelmäßigen Abständen 
Verhandlungen geführt werden. 

Wir fragen die Verwaltung:
1. Wie weit ist der Ankauf gediehen bzw. wann wurden zuletzt Gespräche über einen 

Ankauf geführt? 
2. Sofern die Gespräche fruchtlos geblieben sind: Welche alternativen Möglichkeiten 

sieht die Verwaltung? 
3. Zu wann kann mit der Errichtung der Brücke gerechnet werden? 

Antwort der Verwaltung

Zu 1.) Bereits seit 1996 versucht die Verwaltung von den Eigentümern diverse Flächen für 
die Gewässerrenaturierung am Hirtenbach zu erwerben, darunter auch das für die 
Querung des Hirtenbachs benötigte Flurstück 31. Diese zeigten sich durchgehend 
nicht verkaufsbereit. Die letzten Kontakte mit dem Anwalt der Eigentümerin fanden 
im August 2018 statt. Eine Entscheidung wurde aufgrund einer Erkrankung der 
Eigentümerin auf den Herbst 2018 verschoben. Unsere letzten Kontaktversuche vom 
04.09.18 und 01.10.2018 an den Anwalt blieben ohne Antwort. Die Verwaltung wird 
weiterhin versuchen, Kontakt mit der Eigentümerin aufzunehmen.

Zu 2.) Die Fachverwaltung kann keine Alternative bieten. Sie ist zwingend auf das 
Grundstück angewiesen.

Zu 3.) Da bisher alle Bemühungen dieses Grundstück von der Eigentümerin zu erwerben, 
fruchtlos verlaufen sind, kann zu dieser Frage keine Aussage getroffen werden. 
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Hannover / 24.10.2018


